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～前回の例会～ 

イニシエーションスピーチ 

田中 明夫 会員 

 1956年に有名芸能人を多数輩出している福岡県

久留米市で生まれ育ちました。大学を卒業してから

昨年の3月に退職するまでの39年間、ずっと第一

生命で営業の仕事を中心にお世話になり、最後の

10年間は、西日本地区、中部地区担当役員として

取引先を飛び回る毎日でした。昨年4月からはグ

ループ会社の日本物産にいます。 

 これまで浜松RCに2年、名古屋RCに5年に在籍し

ていましたが、そちらに比べて新橋RCは華やかで、

またアットホームな雰囲気を感じています。 

 趣味と呼べるようなものはありませんが、39年間ほ

ぼ毎日お酒を飲んできており、それが唯一の趣味

なのかもしれません。 

 第一生命には、自宅を購入するとすぐ転勤になる

というジンクスがあり、私の場合も44歳の時に横浜

にマンションを購入した3ヶ月後に転勤が決まり、そ

の後退職するまでの17年間、ずっと単身生活でし

た。昨年3月に横浜に帰ったら、当時生後6ヶ月

だった3番目の子供が高校3年生に、そして妻が韓

国アイドルの追っかけになっており、まさに浦島太

郎のような状態になっています。 

本日の例会 

クラブ評議会 
「本年度各委員会活動報告」 

 1966年に富山県富山市で生まれました。富山は

食べ物が美味しいとよく言われますが、幼少の頃

はそんなに美味しいものを食べていた記憶はありま

せん。 

 仕事は、広尾でオーナー向けの販売・管理を中

心とした運用型/投資型の不動産会社を経営して

います。今季で25期目になるのですが、渋谷区の

中で同じ規模では20期以上の会社は珍しく、また

自社ビルというのも珍しいと言われます。先日リク

ルートの学生に広尾に本社がある理由を聞かれ、

その場の思いつきでこれからは世界中を相手にす

るためと答えたのですが、いまではそれが新しい会

社の目標となっています。 

 新規の成約の8割は紹介によるものなのですが、

最近ではお客さんのお子さんをご紹介いただいた

り、元々のお客さんが会社に入って一緒に仕事を

するようになったりと、そういう面でも珍しいと言われ

ます。当分急な出張が続きそうですが、落ち着いた

ら色々とお役に立てればと思っています。 

今後の例会予定 

6月11日（火）  
  「クラブ年次報告」 伊賀幹事 
6月18日（火）   
   最終夜間例会  
6月25日（火）  
   休 会 

今後の例会予定 

イニシエーションスピーチ 

金沢 文史郎 会員 
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松井 秀文 今日で５月の例会は終わり、今年度も

残すところ３回となりました。最後まで出席よろしく

お願い致します。 

保坂 紀久雄 ロータリーデー有難うございました。

大成功でした。 

中根 正紀 久しぶりに出席出来ました。 

田中 明夫 本日、イニシエーションスピーチをさ

せていただきます。拙（つたな）い話ではございま

すが、どうかご容赦願います。 

金澤 洋  

①「坂東三十三観音霊場巡礼」を行ってきましたが、

さる5月19日浅草寺にて無事満願しました。15年か

かりましたがいい思い出ができました。  

② 31日(金)から加茂会員とハンブルグ国際大会に

行ってまいります。 

伊賀 大祐 先週の一声会ゴルフでは、神風が吹

き、人生初のスコア90切りで優勝しました。一緒に

回って下さった藤永さん、木村さん、また、ご参加

の皆様ありがとうございました。 

長野 洋 先週の一声会、お世話様でした。木村さ

ん、ニアピンの権利を消してごめんなさい。 

天野 聖造 この度は、私と家内の誕生祝に、お花

とお米を頂き、誠に有難うございました。私共は、健

康の為、週に一回ゴルフプレーをしています。 

垂澤 清三 先月、誕生日においしいお米を頂き

ました。ありがとうございました。                        

第 1575 回 例 会 報 告 
■ 5月28日 例会プログラム 
1. 点鐘 
2. ロータリーソング「それでこそロータリー」          

「歓迎の歌」       
3. 会長報告 
4. 委員会報告 
5. イニシエーションスピーチ 
6. 点鐘 
■ 出席報告 
5月28日 出席者 36名 ビジター 0名  
    出席率 57％ 
5月21日 出席者 35名 メーキャップ 12名 計47名 
              会員数 65名 出席対象者 63名  
              修正出席率  75％ 

○ 会長報告 

・ ロータリーデーについて、主催者側より、4,000人近

い来客があったと発表がありました。 

・ 6/1からハンブルグで国際大会があり、金澤さん、加

茂さんが参加予定です。 

・ 先日一声会のゴルフコンペがあり、伊賀幹事が優勝

しました。おめでとうございます。 

・ 東京米山友愛ロータリークラブより、7/7 ニューオー

タニの第宴会場にて『第1回日中伝統衣裳〜伝承〜 

漢服・きものショー』開催のご案内がありました。とても

華やかなショーになるようです。 

〇 ガバナー補佐より 

・ ロータリーデーへのご協力、ありがとうございました。 

・ 最近千代田グループ8クラブで話題になっているの

が留学生の受け入れの問題です。受け入れを担当す

るクラブからは1年前くらいから知らせてほしいという話

があり、今後の検討事項となっています。 

〇 委員会報告 

・ 親睦委員会 

  ・ 7/5 第一ホテル2階にて鞍掛年度スタートアップ     

   パーティーを開催します。 

  ・ 先だってよりご案内している10/6 オペラ鑑賞会、 

   奮ってご参加ください。 

・社会奉仕委員会 

  ・ 本日例会終了後に、新橋駅前のハナミズキを見 

   学に行きます。 

○幹事報告 

・ 6/18 最終夜間例会のご案内を配布しています。 

・ 一声会総会のご案内を配布しています。 

・ 第一生命様よりサラリーマン川柳コンクルールの入賞

作品の小冊子が配布されています。 


